
 

Rapport Moral de la présidente – saison 2023/2024 

 

Mesdames, messieurs, parents et pratiquants de judo, jujitsu et taïso,  
 

Pour commencer, au nom du comité directeur je vous remercie d’être venu si nombreux 
pour l'assemblée générale de l’association et aussi pour votre participation à l’animation 
de cette journée festive. 
 
Ce rapport est mon 1er en tant que présidente puisque j’ai été élue l’an dernier, en 
succédant à Lionel Lorcerie. 
Je suis adhérente au taïso depuis 3ans, et également maman d’un judoka. 
 
Cette 1ere année a été riche d’enseignements et de découvertes, même si j’ai déjà de 
l’expérience dans le domaine du bénévolat associatif, je découvre celui du domaine 
sportif spécifiquement. Heureusement, je peux m’appuyer sur une équipe solide et 
fortement rodée, que je remercie sans attendre pour son implication permanente. 
 
C’est la 3ème édition de la fête de judo, nous avons renouvelé la même formule cette 
année suite au succès des 2 précédentes, avec un tournoi intergénérationnel toutes 
catégories confondues, suivi de l’ AG, à l’issue de laquelle nous partagerons le verre de 
l’amitié, et pour finir un repas offert par le club sur réservation. 
 
Concernant le dérouléde cette assemblée générale, 
1/ je vais vous présenter le bilan de la saison dernière  
2/ puis nos professeurs nous feront un retour sur les participations et les résultats 
sportifs 
3/ nous enchainerons avec le bilan financier 
4/ et enfin je terminerai par un bref exposé des projets pour la saison à venir. 

 

La saison 2023/2024 a été encore meilleure que la saison passée. 
Nous avons 388 licenciés toutes catégories confondues contre 301 la saison passée 
et259 en 2021/2022.  
La majorité des cours sont complets, et nous avons eu à gérer de grandes listes 
d’attentes notamment sur les créneaux des plus jeunes, et du taïso pour lequel nous 
avons dedoublé le cours du mercredi soir.  
Le judo santé a moins fonctionné cette année, les hypothèses tournent autour de 
l’horaire et de la communication ainsi que du départ de Jean Cabaret en décembre ; 
nous travaillons sur des axes d’amélioration. Les créneaux de Jean Cabaret ont été repris 
par Sébastien Grosnier . 



Ils restent des places dans les cours de jujitsu adultes, avec aussi l’ouverture d’un cours 
ados 10-13 ans, sur lequel les 6 inscrits ont été assidus. 
 
La participation aux compétitions est nettement meilleure cette année. 
Grace à l'implication de tous les judokas et encadrants dans les compétitions, dans 
l'arbitrage et le coaching, nous espérions être classé dans les 10 premiers clubs du 
département, ce qui correspondait à notre objectif.  
Objectif atteint puisque nous sommes d’annoncer que nous sommes 6éme sur plus de 
75 clubs dans le département.Les classement a été annoncé dimanche dernier par le 
comité départemental de judo. 
 
Ce classement est effectué en fonction des résultats de tous nos judokas en compétition 
officielle (département, région, inter et France) et une présence obligatoire de nos 
arbitres et commissaires sportifs. 
Nos professeurs vont y revenir en détails. 
 
 
Les évènements importants du club :  

 le tournoi du club pour mini poussin, poussin, benjamin, minime et cadet a eu lieu 
en novembre 2022, il a réuni plus de 345 participants sur les 2 joursdont 76 
savenaisiens, 26 clubs invités.  

 Echange  Franco-Allemand en avril 2024. Un groupe d’adhérents acompagnés de 
leur famille pour les mineurs, sont partis pendant une semaine visiter nos amisdu 
club de Mosbach. Ils ont été très bien accueillis. 

 Le challenge "judo espoir" pour juniors, seniors, vétérans a eu lieu le même 
week-end après le tournoi des jeunes. Il a réuni 20 adultes. Grâce à cette 
soiréesoldaire, environ 400 € ont pu être recueilli et ont été reversés à 
l’association Omavie. 

 Sortie canoë en juillet, sortie familiale qui rencontre un bon succès, c’est une 
belle journée de cohésion pour le club les adhérents et les familles, merci à Dylan 
pour son organisation 

 Formation de Dylan FONTENEAU et Ludovic BARTHE en tant 
qu’animateursfédéraux qui ont validé leur diplome. 

 
AVANT DE POURSUIVRE SUR LES PROJETS A VENIR  
 NOUS ALLONS RETRACER LES PARTICIPATIONS DUCLUB AUX MANIFESTATIONS SPORTIVES 
ET CONTINUER SUR LA VIE DE L’ASSOCIATION AVEC LE BILAN FINANCIER 

 
Les objectifs du club pour cette année restent similaires aux précédents : 

 Garder une convivialité et entraide au sein du club 
 Améliorer la communication (penser bien à regarder vos mails car de plus en plus 

de communication, convocationS se fera grâce à cet outi + consulter le site du club  
 Sportivement, rester dans les 10 premiers du département, avoir de nouvelle 

ceinture noire. Aller aux compétitions officielles dans toutes les catégories et 
monter sur les podiums. 

 Développer la boutique avec des nouveaux articles.  
 Prévision de l’organisation d’un loto lors de cette saison . 



 Organiser la venuedu club allemand deMosbach en avril prochain.  
 Former de nouveaux arbitres et commissaires sportifs 
 Recruter de nouveaux enseignants 

 
Les évènements de fin de saison et prochaine saison :  

 01 juillet : Journée Portes Ouvertes au Dojo de 09h à 12h  
 Debut juillet une nouvelle sortie canoë en famille 
 Fin novembre : Tournoi amical du club : pour mini poussin, poussin, benjamin, 

minime et cadet  
 Le challenge "judo espoir" pour juniors, seniors, vétérans le même week-end 

que le tournoi amical. 
 

 
En attendant la rentrée, vous pouvez d’ores et déjà faire vos inscriptions sur le site du dojo. 
Sécurisez vos places car nous avons déjà plus de 124 inscriptions ! 
 
La rentrée sportive pour la saison 2023/2024 se fera le lundi 9 septembre 2024. 
 
Je vous propose maintenant de continuer notre journée avec des remerciements et ensuite 
de profiter du verre de l’amitié offert par le club. Le repas aura lieu dans la salle de 
conférences. 
 

 
Merci encore à chacune et chacun d’être venu.  

 


